
２０２４年高松市二十歳のつどいアンケート結果 

 

１．運営スタッフに参加しての感想 

 ・提案した意見が反映されやすく、自分たちで式をつくり上げたという実感を得られた。 

 ・開式宣言は非常に緊張したが、貴重な経験になった。 

 ・２,０００人規模の大勢の前での司会、約半年間の準備ができ、貴重な経験ができた。 

 ・様々な年齢の人（二十歳をこれから迎える人、二十歳、二十歳を過ぎた人）が集まり、意見を出し

合うことができ、より良い運営スタッフ会議ができた。 

 ・予算などに関する行政資料を見たかった。 

 

２．「２０歳のメッセージ」に出演しての感想 

 ・目標や夢を話すことに恥ずかしさがあったが、いろいろな方に温かいお言葉をいただき、これから

頑張る活力になった。 

 ・20歳のメッセージのメンバーで交流し、仲を深めることができ、友達から「よかったよ」と連絡

を貰え、とても大切な思い出になった。 

 ・一生に一度の貴重な経験ができた。 

 

３．二十歳のつどい式典についての感想・意見 

 ・二十歳の方が楽しそうにしていたり、嬉しそうにしていたりする様子を見て達成感を感じた。 

・「２０歳のメッセージ」は、「自分も一緒に頑張ろう」と思うことができて良かった。 

・ビンゴ大会など全員が参加できるゲームなどがあれば盛り上がるのではないか。 

・先生からのメッセージや、応援団の方々のパフォーマンスで胸がいっぱいになった。これからも継

続してほしい。 

 


